

## PRESSEMITTEILUNG

# Abschied in Saarbrücken: Geschäftsführer Maas verlässt PLUSCARD

Saarbrücken (PLUSCARD, 23. September 2020) **Nach mehr als 17 Jahren geht seine lange PLUSCARD-Karriere zu Ende: Geschäftsführer Thomas Maas wird sich am 30. September 2020, mit Vollendung seines 60. Lebensjahrs, aus der Geschäftsführung von PLUSCARD zurückziehen. Sein Nachfolger wird der bereits zum 1. April 2020 als Geschäftsführer eingetretene Julian Weste.**

Im Juli 2003 wurde Thomas Maas als einer von zwei Geschäftsführern in die PLUSCARD Service-Gesellschaft für Kreditkarten-Processing mbH berufen. Ab Januar 2005 übernahm Maas die alleinige Führung von PLUSCARD und blieb für mehr als 15 Jahre, bis zum März 2020, Einzelgeschäftsführer des Unternehmens.

Unter der Leitung von Maas wuchs die PLUSCARD zu beachtlicher Größe heran und entwickelte sich wirtschaftlich sehr erfolgreich. So stieg der Umsatz der Gesellschaft von 13,6 Mio. € im Jahr 2003 auf knapp 60 Mio. € im Jahr 2019. Ausgehend von 120 Festangestellten im Jahr 2003 verfügt der Mittelständler heute über knapp 500 Arbeitsplätze an drei Standorten im Saarland. Der diplomierte Informatiker Maas setzte sich leidenschaftlich dafür ein, PLUSCARD als integrierten „Vollprocessor“ auszurichten, der nicht nur Serviceaufgaben rund um die Kreditkarte abwickelt, sondern auch Kreditkartenzahlungen mit eigenen IT-Systemen ausführt – heute mehr als 100 Mio. Zahlungstransaktionen in einem Gesamtumfang von jährlich 8 Milliarden €. Dabei kommen modernste Zahlverfahren wie Apple Pay zum Einsatz. Der Blick von Thomas Maas war stets strategisch geprägt. Er gab frühzeitig den initialen Anstoß für eine Erweiterung des Gesellschafterkreises von PLUSCARD. Dies führte im Jahr 2013 zum Eintritt des Deutschen Sparkassenverlags in den Kreis der Eigentümer des Unternehmens. PLUSCARD wurde damit in der Kerngruppe der deutschlandweit agierenden Dienstleister der Sparkassenfinanzgruppe verankert. Auch in turbulenten Jahren, wie während der Corona-Pandemie, war Maas als überlegter Entscheider gefragt. Er verstand sich immer als Teamplayer im vertrauensvollen Zusammenspiel mit der von ihm geprägten Führungsmannschaft.

„Mit Thomas Maas verabschieden wir eine Leitfigur: In über 17 Jahren hat er engagiert zur Entwicklung, zum Wachstum und zum Erfolg von PLUSCARD beigetragen. Dabei ist er seinen persönlichen Werten und Idealen stets treu geblieben. Für diese wird er von Kollegen und Mitarbeitern ebenso geschätzt wie für seine exzellenten fachlichen und menschlichen Qualitäten. Wir danken ihm für seine geleistete Arbeit und wünschen ihm für seine Zukunft weiterhin beste Gesundheit und Zufriedenheit“, so Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Präsidentin des Sparkassenverbands Saar und Vorsitzende des Aufsichtsrats von PLUSCARD.

Ottmar Bloching, Mitglied der Geschäftsführung der DSV-Gruppe (Deutscher Sparkassenverlag) und Vorsitzender der Gesellschafterversammlung der PLUSCARD, erläutert: „Wir danken Thomas Maas für seine erfolgreiche und sehr engagierte Tätigkeit. Er hat in den vergangenen Jahren viele Themen pilotiert und damit die Grundlage geschaffen, neue Wachstumspotenziale zu erschließen und die Wettbewerbsfähigkeit der kreditkartenausgebenden Sparkassen weiter zu stärken.“

„Bei PLUSCARD hat die gesamte Mannschaft in den letzten Jahren Großes geleistet. Das Unternehmen ist für weiteres Wachstum positioniert. Ich schaue gerne auf die spannenden und abwechslungsreichen Jahre bei PLUSCARD zurück. Ich bin sehr dankbar, dass ich diesen erfolgreichen und anspruchsvollen Weg mit den Mitarbeitern, Geschäftspartnern und Freunden des Hauses zurücklegen durfte. Für die Zukunft wünsche ich allen Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern und Weggefährten alles Gute und viel Erfolg“, zieht Thomas Maas am Ende seiner Zeit als Geschäftsführer das Fazit.

#### Der Weg zu PLUSCARD – Rückschau

Parallel zum Hochschulstudium der Informatik mit Betriebswirtschaft begann der gebürtige Saarländer im Jahr 1984 seine berufliche Laufbahn zunächst als IT-Entwickler und Projektleiter. Nach dem Studium machte er Station als System Consultant im Bertelsmann Konzern und verantwortete in den Jahren 1992 bis 1998 zunächst in einer Stabsfunktion, später dann als Abteilungsleiter den Bereich IT-Services der SAARLAND Versicherungen. Er gestaltete aktiv die Zusammenführung von IT-Funktionen mehrerer öffentlicher Versicherungsunternehmen in einem Joint Venture mit. Zuletzt leitete er dort ein Kompetenzzentrum mit Standorten in Hannover, Saarbrücken und Berlin. Nach einer Zwischenstation als Leiter „Elektronisches Publizieren“ bei der Verlagsgruppe Saarbrücker Zeitung wechselte Maas 1998 in die Geschäftsführungsassistenz der Sparkassen-IT-Gesellschaft „SIK“. Dort übernahm er unternehmerische Verantwortung für den Fusionsprozess der SIK GmbH in die überregional ausgelegte FinanzIT, einen von damals zwei großen IT-Dienstleistern der Sparkassenfinanzgruppe. Im Juli 2003 wurde er als einer von zwei Geschäftsführern in die PLUSCARD GmbH berufen, deren alleinige Leitung er ab 2005 innehatte.

Bei Rückfragen Ihrer Redaktion wenden Sie sich bitte an:  
Fabienne Ruffing  
PLUSCARD Service-Gesellschaft für Kreditkarten-Processing mbH  
Martin-Luther-Straße 12  
66111 Saarbrücken  
Telefon: 06 81 93 76-4012  
E-Mail: [fabienne.ruffing@pluscard.de](mailto:fabienne.ruffing@pluscard.de)